

Fecha <b>15.07.2014</b>	Sección <b>Termómetro Económico</b>	Página <b>2-5</b>
----------------------------	--	----------------------

**AUGURAN SÓLIDO TRIMESTRE PARA OHLMEX**

El repunte en el precio de la acción para la constructora OHL México se ha visto acompañado por múltiples altos en el sector de operadores globales de autopistas de peaje, por el lanzamiento de nuevos proyectos.

# Auguran un sólido segundo trimestre para OHL México

**Diego Ayala**

dirgo.ayala@eleconomista.mx

EL REPUNTE del precio de la acción de OHL México se ha visto acompañado por unos múltiples altos del sector de operadoras globales de autopistas de peaje y por los esperados lanzamientos de nuevos proyectos de infraestructura del gobierno mexicano, mencionó un análisis de Accival Casa de Bolsa.

Por ello decidió aumentar el precio objetivo de la emisora de 44 a 52 pesos por acción hacia el final del 2014.

Reiteró su recomendación de compra de las acciones de la compañía.

Por su parte, Monex estimó

para el segundo trimestre del 2014 un reporte sólido para OHL México, pues presentará un crecimiento en los ingresos y en el flujo operativo (EBITDA) de 30 y 43%, respectivamente.

Estos resultados provendrán de un avance en la operación y en el nivel de cuotas, así como de una base comparable fácil al segundo trimestre del año pasado.

OHL México podría presentar un sólido crecimiento operativo en sus concesiones, encontrando como principal dato un avance en el aforo vehicular en algunas de ellas.

Monex cambió su recomendación actual de compra de las acciones de la emisora con un

precio objetivo de 40 pesos para finales del presente año.

También Accival Casa de Bolsa asigna a las acciones de OHL México una recomendación de compra por su potencial significativo en el largo plazo, debido al portafolio de concesiones de autopistas de peaje de la compañía en una de las mayores áreas metropolitanas del mundo.

Indicó que en los próximos años, el crecimiento económico del área metropolitana de la ciudad de México, el cambio hacia más proyectos existentes y las favorables políticas del gobierno mexicano en el sector de infraestructura serán importantes catalizadores de las utilidades de la compañía.

**BUENA PERSPECTIVA**

Analistas bursátiles aumentaron el precio objetivo de las acciones de OHL México para finales del año, debido a mejores resultados trimestrales.

